

APDESI

Kunker Kodim 1421/Pangkep, Mayjen Bobby Rinal Tekankan Pentingnya TNI Selalu Sigap dan Proaktif Cegah Hadapi Bencana Alam

HermanDjide - PANGKEP.APDESI.ID

Oct 17, 2024 - 17:49



Kunker Kodim 1421/Pangkep, Mayjen Bobby Rinal Tekankan Pentingnya TNI Selalu Sigap dan Proaktif Cegah Hadapi Bencana Alam

PANGKEP- Dalam kunjungan kerjanya di Kodim 1421/Pangkep pada Kamis (17/10/2024), Pangdam XIV/Hasanuddin, Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, disambut dengan tarian tradisional yang meriah di halaman Tribun Kota Pangkep

.Kunjungan ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan yang sebelumnya dilaksanakan di Kodim Pare-Pare. Kehangatan dan keramahan masyarakat setempat menambah semangat Pangdam dalam menyampaikan pesan-pesan penting kepada prajurit TNI di wilayah tersebut.

Dalam sambutannya, Mayjen Bobby Rinal menekankan peran vital TNI dalam menjaga kepercayaan masyarakat. Ia menyampaikan bahwa kepercayaan tersebut tidak datang begitu saja, melainkan hasil dari kerja keras seluruh prajurit TNI yang didukung oleh keluarga, terutama peran para istri.

Menurutnya, merupakan fondasi kuat yang membantu para prajurit menjalankan tugas dengan baik. Hal ini memperlihatkan betapa TNI tidak hanya sebagai garda terdepan dalam menjaga keamanan negara, tetapi juga sebagai institusi yang menghargai dan menjunjung tinggi nilai-nilai keluarga.

Lebih lanjut, Mayjen Bobby Rinal juga menyoroti pentingnya kesiapsiagaan TNI dalam menghadapi bencana alam. Ia menegaskan bahwa bencana seperti banjir, tanah longsor, dan kebakaran adalah ancaman nyata yang harus diantisipasi secara serius.

Para prajurit diinstruksikan untuk selalu sigap dan proaktif dalam upaya pencegahan serta memberikan edukasi kepada masyarakat. "TNI harus hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam hal keamanan, tetapi juga dalam upaya preventif menghadapi bencana," tegasnya.

Selain kesiapsiagaan menghadapi bencana, etika dalam bertugas dan kehidupan sehari-hari juga menjadi perhatian Pangdam. Ia mengingatkan prajurit untuk selalu menjaga integritas dan tidak terlibat dalam hal-hal yang melanggar hukum.

Mayjen Bobby Rinal menekankan pentingnya rasa syukur atas rezeki yang diterima dan menuntut prajurit untuk senantiasa melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab. Etika yang baik, menurutnya, merupakan salah satu kunci keberhasilan TNI dalam menjaga martabat dan kepercayaan masyarakat.

Di akhir sambutannya, Mayjen Bobby Rinal mengingatkan pentingnya menjaga keseimbangan antara tugas dinas dan keluarga. Ia menekankan bahwa meskipun tugas sebagai prajurit sangat berat, menjaga keharmonisan keluarga adalah hal yang tidak boleh diabaikan.

"Keluarga adalah dukungan utama bagi setiap prajurit. Dengan keluarga yang harmonis, tugas negara bisa dijalankan dengan lebih baik dan penuh semangat," tutupnya dengan pesan penuh harapan. (Herman Djide)